



Mensaordnung

Die Mensa ist ein Ort der Esskultur, der Begegnung und des Gesprächs. Sie dient auch der Entspannung und Erholung in der Mittagspause. Damit sich alle wohl fühlen, Kinder Jugendliche und Erwachsene, verhalten wir uns ruhig. Wir unterhalten uns leise, essen manierlich und verlassen den Tisch sauber. Grundsätzlich gilt, dass Ältere sich ihrer Vorbildfunktion bewusst sind und verantwortungsvoll handeln.

Im Einzelnen gilt:

- Schulranzen, Rucksäcke und Taschen werden in der Aula auf den Stufen deponiert, Jacken werden an die Garderobe in der Aula gehängt.
- In der Mensa wird nicht gerannt, alle **gehen** durch den Mittelgang. Vor der Essensausgabe wird **nicht gedrängelt** und **geschubst**.
- Das Mittagessen besteht aus dem Hauptgericht, in der Regel gibt es dazu Salat und einen Nachtisch **oder** ein Stück Kuchen. Ein Stück Obst kann noch dazu genommen werden. Ein Glas Sprudel oder Wasser gehört ebenfalls dazu. Bei Bedarf kann ein Nachschlag geholt werden, allerdings nur Beilagen und Soße.
- Nach dem Essen wird der Platz **ordentlich** verlassen, der Stuhl wird an den Tisch zurückgestellt.
- Das Geschirr wird auf dem Tablett zu dem dafür vorgesehenen Wagen gebracht und ordentlich abgestellt. Besteck und Essenreste werden in die dafür vorgesehenen Behälter gelegt.
- Nach dem **Aufräumen** des Tablett wird die Mensa **verlassen**.
- Den Anweisungen der Mitarbeiter/-innen wird Folge geleistet.
- Schüler/-innen, die wiederholt gegen die Mensaordnung verstoßen, kann ein **Nutzungsverbot** der Mensa erteilt werden.

Wenn sich jeder bemüht, werden wir uns alle in der neuen Mensa wohl fühlen können. Dafür bedanken wir uns bei allen Beteiligten.

Stand: November 2022